

DTM: Audi meldet sich mit erstem Saisonsieg zurück

Eduardo Mortara holte auf dem Red-Bull-Ring im österreichischen Spielberg den ersten Saisonsieg für Audi. Der Meister des vergangenen Jahres, Martin Tomczyk, holte mit dem zweiten Platz für sein neues Team BMW seinen persönlich ersten Podestplatz vor dem Dritten, Gary Paffett im Mercedes-AMG.

In dieser Saison war Audi als Vorjahresmeister in den ersten drei Rennen dieser Saison zunächst hinterher gefahren und Mercedes den Vortritt lassen müssen. Das hatte ebenso überrascht wie der erstaunlich gut Einstieg von BMW in die DTM. (ampnet/Sm)